

Publié le 12 septembre 2018

Le Crédit Mutuel réaffirme son attachement au mouvement des Epl

Jean-Marie Sermier, président de la Fédération des Entreprises publiques locales (FedEpl), et Daniel Baal, directeur général de la Caisse fédérale de Crédit Mutuel, ont signé mercredi 12 septembre la convention qui renouvelle un partenariat de longue date au service du secteur public local.



Partenaire de la FedEpl depuis plus de 15 ans, le **Crédit Mutuel** est l'un des principaux partenaires financiers des Epl au niveau national. En 2017, 28 % d'entre elles étaient bénéficiaires d'au moins un prêt accordé par l'une des caisses du groupe Crédit Mutuel-CIC.

Sensible aux valeurs d'intérêt général, de performance du service et de transparence défendues par le Crédit Mutuel, la Fédération des Entreprises publiques locales souhaite ainsi renforcer les liens qui les unissent au bénéfice des Epl.

À télécharger

• 180912 CP FedEpl Crédit Mutuel.pdf

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1